



今年の新入生は四十九名、どんな生徒なんだろう、そんなことを考えながら、ばたばたと準備をしていました。本当に時間がなくしてしまいました。本当に時間がなくて、一学年職員は入学式前日は九時過ぎまで居残りをしてしまいました。ですが、三年ぶりに、新入生の入場あり、二・三年生の参加ありのほぼフル規格での入学式ができました。新入生も、在校生も立派な態度でした！

(一学年主任 高橋 友子)



田植え



1学期 フォトスナップ



オンライン交流会



「コロナ元年」と呼ばれた令和二年から密集・接触・发声の無い運動会を考えできました。集団行動やダンスの発表。放送での指示の代わりにBGMでの合図を用いた運営は三年目になりました。三年生は新庄中の運動会が当たり前の運動会だと思っているでしょうが、このような運動会は他では見られないと思います。私は入学直後の現三年生を『高級ごはん』ですよ学年(=いいノリの学年)と呼びました。三年生のノリが全校をのせた運動会でした。三年生と伊卓が歩んだ三年間。ひとまず完結です。楽しい時間をありがとうございます。

(二学年主任 伊藤 卓雄)

-
-
-
-
-
-
-
-



天気は朝から曇り空。これまでしつかり準備をして本番に臨むことができました。組の先頭で指揮を執る姿を見て、「いつの間にか成長したもんだなあ。」としみじみ感じてしまいました。派手さはないが、連帯感とこそぞという場面でのパフォーマンスには自信を持っています。マスク越しではあつたものの、その表情には自信が満ちあふれていました。赤白とともに、まさに共越。感動が去った後、空からは雨が落ちてきました。運動会中に降らなくてよかったです。運動会中に降らなくてよかったです。

(三学年主任 早坂 直人)